

NATIONALE 3 FÉMININE

COLMAR CAH – PONTARLIER, CE SOIR (20H30)

Effacer l'incertitude



Laura Selvaggio et le CCAH sont à soixante minutes des barrages d'accession en N2. PHOTO DNA - LAURENT HABERSETZER

LES COLMARIENNES accueillent ce soir, au gymnase du Ladhof, Pontarlier (4^e) pour le dernier match de la saison avec pour objectif de rester sur le podium. Et sans savoir quel résultat sera nécessaire pour y parvenir.

La situation des Colmariennes a de quoi surprendre en cette fin de saison. Lorsqu'elles monteront sur le terrain ce soir pour leur dernière rencontre de championnat, elles ne sauront pas exactement quel est le nombre de points qu'elles comptent au classement. La faute à une fin de match ubuesque à Amnéville. La feuille de match officielle a en effet indiqué un nul (25-25) entre les deux formations alors que le score affiché était de 25-24 pour Amnéville. Un coup de pouce appréciable qui pouvait paradoxalement compliquer la préparation de cette dernière rencontre de la saison.

« Cela a pu un petit peu animer les conversations »

Si le nul obtenu à Amnéville était confirmé, les Colmariennes seraient en effet hors de portée de leur adversaire du soir. Mais Jean-Michel Turin, l'entraîneur colmarien, évacue rapidement le problème.

« Quand je regarde la feuille de match, on fait match nul. Aujourd'hui (hier), c'est la situation telle qu'elle est. Cela a pu un petit peu animer les conversations en début de semaine dernière, mais les choses sont claires. On a un dernier match à jouer à domicile et il faut le gagner. Il n'y a pas grand-chose à dire de plus. On ne parle pas de barrage mais d'un match à gagner. »

Et pour leur dernière prestation à la maison, le Colmar CAH aura également à cœur d'effacer sa courte défaite lors du match aller (23-22). « On avait été en tête et on avait ensuite fait des erreurs, Pontarlier bénéficiant également d'un arbitrage maison. Il faudra rectifier tout cela. »

Pour se préparer, les Colmariennes ont bénéficié de deux semaines, ce qui était plutôt une bonne chose selon leur coach. « C'est toujours difficile à dire parce qu'évidemment on ne s'entraîne jamais de la même façon quand il n'y a pas de match le week-end. Mais cela nous a surtout permis de bien récupérer. »

Pour fournir leurs derniers efforts de la saison, les Noires seront privées de leur pivot Justine Wendlinger.

G.H.

NATATION SYNCHRONISÉE Challenge d'Alsace
Les SRC surnagent à domicile

La natation synchronisée se porte bien aux SRC. PHOTO DNA

LES SPORTS RÉUNIS COLMAR NATATION ont accueilli dernièrement la finale du Challenge d'Alsace qui a regroupé plus de 200 compétitrices de natation synchronisée autour de plusieurs épreuves et dans plusieurs catégories d'âge.

Sur l'ensemble de la journée, quatre ballets combinés, quinze duos, seize solos et vingt ballets d'équipe ont été présentés devant un stade nautique comble. Le Club de Colmar a su relever le défi et a remporté plusieurs titres de champion d'Alsace.

Pour le solo, en catégorie benjamines, Caroline Bak a remporté le titre avec un score de 55,875 et Asmaa Chebbale s'est classée troisième (52,05). Chez les juniors, Lucie Herzog a elle aussi été sacrée avec un score de 58,85. En espoirs, Inès Nagl a terminé à la 4^e place malgré un solo bien exécuté, mais la compétition était très relevée. En duo, Lucie Leseigneur et Salomé Liecht sont vice-championnes d'Alsace chez les benjamines (54,925). En catégorie juniors, trois duos étaient engagés et deux sont sur le podium : Lénaëlle Zwingelstein et Dorine Jeckert (58,775) ont dominé leurs adversaires tandis que Fanny Erdinger et Gwé-

naëlle Martinez (57,025) montent sur la troisième marche du podium. Le dernier duo engagé, nagé par Céline Lehmann et Célia Muller, a terminé cinquième.

En toutes catégories, le duo colmarien composé de Lucie Herzog et Laure-Anne Serre est lui aussi devenu champion d'Alsace (59,125).

Les ballets ont vu les jeunes espoirs colmariennes en finir à la 7^e place. En catégorie juniors, les SRC – Fanny Erdinger, Inès Nagl, Gwénaëlle Martinez, Vanessa Geldhof, Célia Muller, Noémie Grimal, Julie Peterschmitt, Margaux Hanard et Marion Journée en remplaçante – sont vice-champions (57,625).

Le Challenge d'Alsace était qualificatif pour la finale interrégionale Nord-Est Challenge qui aura lieu les 4 et 5 juin à Chenôve. Pour obtenir la qualification, les ballets (solo, duo, équipes ou combiné) devaient obtenir un minimum de points en fonction de leur catégorie d'âge. Ainsi, les SRC ont validé leur ticket chez les benjamines (deux solos et le duo), les espoirs (le solo et le ballet d'équipe), les juniors (le solo, deux duos et le ballet d'équipe) et en toutes catégories (le duo).

HANDBALL Nationale 3 masculine: Colmar HC – ASPTT Mulhouse Rixheim, ce soir (20h30)

Barrages ou vacances ?

La dernière journée de Nationale 3 offre un superbe derby entre le Colmar HC et l'ASPTT Mulhouse Rixheim. Avec un enjeu primordial pour des Colmariens qui peuvent encore accrocher une place de barragistes.

Soixante minutes. C'est le temps qu'il reste aux Colmariens pour valider leur superbe parcours lors de la deuxième partie de saison. Longtemps, les hommes de Sébastien Carozza ont pu croire au titre et à l'accession directe en N2, une saison seulement après avoir retrouvé la N3. Mais en s'imposant face à Annecy lors de la dernière journée, les joueurs de l'ASPTT Mulhouse Rixheim ont mis fin à leur rêve.

Au moins provisoirement. Car s'il n'est plus question d'accession directe, les Colmariens peuvent encore parvenir à leurs fins par le biais des barrages. Pour cela, ils devront sécuriser leur place de dauphin, en battant le champion.

Une victoire partout cette saison

Face à une formation de l'ASPTT sans doute en pleine décompression, les Verts ne devront pas compter sur une hypothétique solidarité haut-rhinoise. Sans enjeu comptable pour le leader, cette rencontre lui donnera toutefois l'occasion d'exprimer encore sa suprématie sur le voisin colmarien.

Et si cette rencontre aurait pu (aurait dû) décider du titre, elle ne permettra aux Colmariens que de poursuivre leur route. Ils ont eu trois semaines pour digérer leur déception. Et le calendrier



Le CHC (au centre) avait su écartier à domicile l'ASPTT Rixheim, en demi-finale de Coupe d'Alsace cette saison. Ce soir, il devra récidiver pour croire à la N2... PHOTO DNA - LAURENT HABERSETZER

fantaisiste leur a donné tout le temps nécessaire pour faire monter leur motivation pour cette belle – l'ASPTT a gagné en championnat, le CHC en Coupe d'Alsace. Semaine après semaine, les coéquipiers de Winterberg ont en-

chaîné les succès. Mais tout ce travail ne sera validé que s'ils s'imposent ce soir à la Montagne Verte. Tout autre résultat les exposerait à une désillusion, puis- qu'Annecy pourrait basculer devant le CHC.

Pour s'imposer, le groupe colmarien pourra compter sur toutes ses forces vives. Et sur le soutien d'un public colmarien qui aura son rôle à jouer dans la quête de ses protégés. ■

G.H.

TENNIS Nationale 3 masculine: SR Colmar – TC Villemomble, demain à la Waldeslust

Encore un effort...

Les SRC ont l'occasion de valider leur montée en Nationale 2 demain face à Villemomble. Une victoire et le tour serait joué.

CE DEVAIT ÊTRE LA FINALE du groupe D de Nationale 3. Ce sera peut-être le match de la consécration pour les SRC Colmar. La rencontre de ce dimanche à la Waldeslust a, en effet, perdu une partie de son clinquant. La faute n'en revient pas aux Alsaciens qui ont réalisé un sans-faute – trois victoires – jusqu'ici. Mais aux Franciliens, les favoris supposés début mai, qui ont raté leur entame – deux nuls et une défaite.

Daubias forfait, Matic en renfort

« C'est vrai que sur le papier, ce match ressemblait à une finale. Mais aujourd'hui, Villemomble ne peut plus viser la première place, abonde René Wintz, co-capitaine des SRC avec Benjamin Hayes. Ils ont un numéro (Tom Jomby, n°34) qui est blessé et n'a jamais joué. Cela leur a forcément causé du tort. » C'est donc une équipe amoindrie qui rejoindra demain le Haut-Rhin. En face, les SRC seront, eux, renforcés par la



Elias El Khalifa (-2/6) devrait avoir l'avantage du classement lors de son simple. PHOTO DNA - LAURENT HABERSETZER

présence de Nico Matic, actuellement numéro 24 allemand. Une bonne nouvelle

étant donné le forfait de Hugo Daubias, dont une IRM a signalé un début de hernie

discale, mis au repos forcé. Du coup, c'est Benjamin Hayes (-4/6) qui reprendra la raquette pour affronter un adversaire en dessous de son classement dans le dernier simple.

« On ne pouvait pas aligner trois étrangers en simples car c'est interdit. En revanche, Klaus Jank (-2/6) jouera les doubles l'après-midi, assure René Wintz qui espère bien que le trou sera déjà fait dans la matinée, notamment avec l'apport de Matic. Je ne l'ai pas encore vu jouer mais apparemment, pour ce que m'en a dit (Christian) Hirschmueller, c'est un battant dont la terre battue est la surface de prédilection. » Mieux vaudrait donc qu'il ne pleuve pas demain afin de laisser l'avantage du terrain aux Colmariens. Une victoire les enverrait à coup sûr à l'étage supérieur. Un nul les laisserait en position de force avant l'ultime déplacement à Aix-en-Provence, une équipe largement à leur portée.

Mais vu ce qu'ils ont montré en ce joli mois de mai, il serait étonnant de voir les SRC patienter une semaine supplémentaire pour mettre fin au suspense. Jeu, set et match? ■

J-T.W